
Europakomitee-Sitzung am 22. Februar 2023 

Wie bereits erwähnt, geht ab jetzt jede Einladung zur Europakomitee-Sitzung 

per Mail heraus; schön, dass bereits dieser Einladung viele von euch gefolgt 

sind. Das Protokoll dieser Sitzung wird euch erneut online hochgeladen, damit 

es allen Europabeauftragten rechtzeitig vor den Gemeindevertreter-Sitzungen 

zur Verfügung steht. Zu finden ist das Protokoll auf der Amtsseite unter 

Europakomitee und Dokumente, auf den Einladungen habe ich das nochmal 

zum Nachlesen notiert. Hannelore und Reinhold bekommen alle Infos weiter 

per Post. 

Bedauerlicherweise hat sich Marit Beyer aus Lütjensee als Mitglied des 

Europakomitees verabschiedet. 

Da wir einige Veränderungen hatten, reiche ich eine aktuelle Liste der 

Mitglieder des Europakomitees herum und bitte euch, einmal die Daten und 

Telefonnummern zu kontrollieren und bei Bedarf zu verbessern. Im Anschluss 

werde ich euch die korrigierte Liste per Mail zukommen lassen, damit wir alle 

immer auf dem aktuellen Stand sind. 

Erinnern möchte ich noch einmal, dass dieses Jahr endlich wieder die 

Schiessmeisterschaften stattfinden können, zu denen ihr herzlich eingeladen 

seid am 16.3. im Schützenhaus. Wer dabei sein möchte, meldet sich bitte bis 

zum 7. März bei mir. 

Wir freuen uns riesig, dass 18 französische Freunde über Himmelfahrt dieses 

Jahr zu uns kommen. Gaby wird sicher über ein paar Details berichten. 

Für Finnland möchte Volker sicher nachher gerne eine Mail von Eija vorlesen. 

Der diesjährige Jugendaustausch ist sehr gut angelaufen. Das toll gestaltete 

Plakat von Arek kam bestens an, sodass wir dieses Jahr stolze 15 Teilnehmer 

auf beiden Seiten verzeichnen können und sogar Anfragen aus Ahrensburg 

bekamen. 

Da Thimo Press den Vorsitz des Arbeitskreises Jugend aufgegeben hat, werde 

ich später noch meinen Bericht zum AK Jugend vorlesen. 

Ankündigen möchte ich schon mal vorab, dass uns der Männergesangsverein 

am Programm mit den Franzosen musikalisch unterstützten wird. Da dieses 



Jahr das 180-jährige Jubiläum des Sängerbergs mit vielen bunten Chören und 

Programmpunkten stattfindet, benötigt der Männergesangsverein unter der 

Schirmherrschaft von Jürgen zum Felde viele helfende Hände, um z. B. einen 

Kuchen zu backen oder Kaffee oder Kuchenstücke in einer Schicht am Stand zu 

verteilen. Da eine Hand die andere wäscht, habe ich unsere Unterstützung 

soweit möglich zugesagt und bitte hiermit um eure aktive Mithilfe. Die 

Feierlichkeiten finden am 13./14. Mai statt. Sobald deren Programm in die 

Detailplanung geht und sich herauskristallisiert, wo Hilfe benötigt wird, werde 

ich euch unverbindlich kontaktieren. Bereits im Voraus danke ich euch für euer 

Engagement in diesem besonderen Projekt. 

Abschließend möchte ich gerne wissen, wer das große Graffiti-Bild – ca. 7 

Meter lang – vom Euro-Camp 2015 kennt, das in der Tennishalle an der 

Großenseer Straße in Trittau hängt. Wir sind von Axel Schulz gebeten worden, 

dass wir gemeinsam als Europakomitee entscheiden, ob wir das bestehende 

Graffiti behalten und einfach auffrischen wollen, was nach 8 Jahren nötig ist, 

oder ob wir ein neues Kunstwerk entstehen lassen. Unsere Idee ist, die 

praktische Umsetzung mit Jugendlichen durchzuführen. 


